

## Annonces de la semaine du **22 juillet** au 28 juillet 2024

#### Les intentions de messe :

**Pour Samedi à : Mesmay** .Lumières pour Elisabeth RICHARD et Huguette BONDY. Familles RICHARD JOUFFROY. André DUGOURD et les défunts des familles DELOEUVRE. Monseigneur DEMESMAY et les sœurs Madeleine et Louise DEMESMAY. Défunts de la famille DEMESMAY Théodore. Françoise BONDY et les vivants et défunts de sa famille.

**Pour dimanche à : Arc et Senans** Lumière pour Gérard FONTA. Louis et Henriette FONTA et les défunts de leur famille. Jean Claude ROLLET et sa famille. Jean Marie et Jean Pierre FRITSCH et la famille. Anniversaire Alain POILLOT. Anniversaire Christophe BUSI. Anniversaire Françoise FRANCAIS.

# Les célébrations de la semaine :

Tous les jours: 11 h 30 Messe au couvent de Béthanie

Mardi 24: 14 h 30 Messe à EHPAD de Quingey

Jeudi 25 : 10 h Obsèques de Brigitte PERRIN à Arc et Senans

**Vendredi 26:** 17 h Messe à cure de Quingey

17ème Dimanche ordinaire

année B

Samedi 27 juillet
Messe anticipée à 18h à BYANS
Fête patronale (St Désiré)
Dimanche 28 juillet

Messe à 10 h 30 à QUINGEY

## Notre prière accompagne :

Brigitte PERRIN d'Arc et Senans décédée cette semaine

# Les réunions de la semaine :

Tous les jours sauf le dimanche : 18 h Chapelet à la Chapelle d'Arc

Mercredi 24: 16 h à Quingey, Cénacle du Mouvement Sacerdotal Marial

#### A noter...

Le Père Robert part pour le Congo le 20 Août, dans sa famille, et il va y rencontrer beaucoup de personnes dans le besoin. A toutes les messes, le samedi soir et le dimanche, jusqu'au 17 Août, vous pouvez faire un don en mettant une enveloppe, à la quête, en indiquant Père Robert sur l'enveloppe, ou vous pouvez la déposer dans la boite aux lettres de la cure. Merci pour lui. Le père Robert reviendra le 20 Septembre.

Pourquoi l'Église fête Marie-Madeleine (sainte patronne de Mesmay)
Par décision du pape François, sainte Marie-Madeleine est désormais fêtée par
toute l'Eglise catholique le 22 juillet. « Marie-Madeleine est un exemple
d'évangélisatrice vraie et authentique », rappelle-t-il. Une manière de mettre à
l'honneur "l'apôtre des apôtres" et les femmes disciples de Jésus. Première témoin du
tombeau vide au matin de Pâques, première à annoncer la résurrection du Christ aux
apôtres, sainte Marie-Madeleine a eu un rôle pionnier dans l'Église.

## Message du pape François à l'occasion des Jeux Olympiques -

Voici un extrait du message du pape à Mgr Ulrich, archevêque de Paris, à l'occasion des jeux Olympiques et de la messe Olympique célébrée à l'église de la Madeleine

« Je demande au Seigneur de combler de ses dons tous ceux qui y participeront aux Jeux olympiques d'une manière ou d'une autre - qu'ils soient sportifs ou spectateurs -, et aussi de soutenir et de bénir ceux qui vont les accueillir, en particulier les fidèles de Paris et d'ailleurs. Je sais, en effet, que les communautés chrétiennes s'apprêtent à ouvrir largement les portes de leurs églises, de leurs écoles, de leurs maisons. Qu'elles ouvrent surtout les portes de leurs cœurs, témoignant, par la gratuité et la générosité de leur accueil envers tous, du Christ qui les habite et qui leur communique sa joie. J'apprécie vivement que vous n'ayez pas oublié les personnes les plus vulnérables, en particulier celles qui se trouvent en situation de grande précarité, et que l'accès à la fête leur soit facilité. Plus largement, je forme le vœu que l'organisation de ces Jeux soit pour tout le peuple de France une belle occasion de concorde fraternelle permettant, au-delà des différences et des oppositions, de renforcer l'unité de la Nation. Je me réjouis avec vous de la tenue de cette prestigieuse compétition sportive de portée internationale. Le sport est un langage universel qui transcende les frontières, les langues, les races, les nationalités et les religions ; il a la capacité d'unir les personnes, de favoriser le dialogue et l'accueil réciproque ; il stimule le dépassement de soi, forme à l'esprit de sacrifice, favorise la loyauté dans les relations interpersonnelles ; il invite à reconnaître ses propres limites et la valeur des autres. Les Jeux Olympiques, s'ils restent vraiment des « jeux », peuvent donc être un lieu exceptionnel de rencontre entre les peuples, même les plus hostiles.

Paroisse CALIXTE II: Presbytère 2 Place d'Armes 25440 Quingey
Tel 03 81 63 60 19 E-Mail paroissecalixte2@diocese-besancon.fr
https://www.diocese-besancon.fr/paroisse-calixte2
Secrétariat: Mardi et Mercredi: 10 à 12 h - Samedi: 9 à 12 h